

كتب حديثة

سبتمبر — ديسمبر سنة ١٩٥٤

OUVRAGES REÇUS

Quatrième Trimestre 1954.

QUESTIONS SOCIALES —

اجتماع

- J. C. BOUMAN. — Bibliographie sur la filmologie considérée dans ses rapports avec les Sciences Sociales, pp. 42, Unesco, Paris, 1954.
- C. EISENMANN. — Les sciences sociales dans l'enseignement supérieur de droit, pp. 360, UNESCO, Paris, 1954.
- S. N. FISCHER. — Evolution in the Middle East: Reform, Revolt and Change, pp. 97, Middle East Inst., Washington, 1953.

- وزارة الشؤون الاجتماعية : البرنامج الاجتماعي الجزء الاول . ص ١٢٥ ، المطبعة الاميرية . القاهرة سنة ١٩٥٤ .
- HAMED AMMAR. ... Growing up in an Egyptian village, pp. 16, 316 Routledge, London, 1954.
- M. OAKESHOLL. — Social and Political Doctrines of Contemporary Europe, 8th printing, pp. 23, 241, Cambridge University, Paris, N.Y., 1950.

ECONOMIE —

اقتصاد

- L. ERHARD. — Germany's come back in world market, pp. 276, Allen and Unwin, London, 1954.
- A. C. HANOLD Dr., — The Industrial development of Switzerland, pp. 45, National Bank of Egypt, Cairo, 1954.
- C. IVERSEN and OTHERS. — Report on Monetary Policy in Iraq, pp. 331, National Bank of Iraq, (ed.). Copenhagen, 1954.
- S. H. LONGRIGG. — Oil in the Middle East, pp. 305, Oxford. Univ. Press, London, 1954.
- B. MOORE Jr., — Terror and Progress U.S.R.R. pp. XVII, 261, Harrow Univ. Press., Mass. 1954.
- S. A. MORRISON. — Middle East Survey, pp. 198, SCM. Press, London, 1954.
- Sir D. H. ROBERTSON. — Britain in the world Economy, pp. 92, Allen and Unwin, London, 1954.
- W. W. ROSTON. — The Dynamic of Soviet Society, pp. 264, New American Library, N.Y., 1954.

- أحمد زكي الامام : التعاون الزراعي . ص ١٨٨ ، كوستاتسوماس . القاهرة . سنة ١٩٥٤ .
- الدكتور البرت عشم عبد الملك : التفاوت في الدخل . ص ٥٢٢ ، دار الفكر العربي . القاهرة . سنة ١٩٥٢ .
- الدكتور زكريا أحمد نصر : النظام الاقتصادي . ص ٢٢١ ، مطبعة نهضة مصر . القاهرة . سنة ١٩٥٥ .
- هلي الدجاني : محاضرات في اقتصاديات الاردن . ص ١٠٢ ، مطبعة لجنة التأليف والترجمة والنشر . القاهرة . سنة ١٩٥٤ .
- Sir J. RUSSELL. — World Population and World food supply, pp. 513, Allen and Unwin, London, 1954.
- L. SCHOKAIRE. — L'épargne et l'investissement dans la Pensée Economique Contemporaine, pp. 482 Imp. Univ. du Caire, Le Caire, 1954.
- E. B. SCHUMPETER. — History of Economic Analysis, pp. 25, 1260, Allen, London, 1954.

HISTOIRE —

تاريخ

- W. POPPER. — History of Egypt 1382-1469 A.D. 2 vols. University of California. Press, Berkeley, 1954.
- A. J. P. TAYLOR. — The Struggle for Mastery in Europe. 1848-1918, pp. 16,

- 638, 2 maps, Claredon Press, Oxford, 1954.
- A. J. Toynbee. — A Study of History, 10 vols, Oxford University Press, London, 1954.

QUESTIONS POLITIQUES — مسائل سياسية

- C. BRINTON. — The Anatomy of revolution, pp. 324. Prentice Hall Inc., N.Y. 1952.
- L. BROMFIELD. — New pattern for a tired world. 26, 294, Cassell and Co., London, 1954.
- A. W. FORD. — The Anglo American Oil dispute of 1951-1952, pp. 12, 348 University of California, Berkeley, 1954.
- H. L. HOSKINS. — The Middle East, problem area in world politics, pp. 311, McMillan, N.Y., 1954.
- J. C. HUREWITZ. — Middle East Dilemma pp. 14, 273, Harper, N.Y. 1953.
- G. F. KENAN. — Realities of American Foreign policy, pp. 119, Oxford Univ. Press, London, 1954.
- J. MARLOWE. — Anglo Egyptian relations 1800-1953, pp. 440, Cassell Press, London, 1954.
- MIDDLE EAST INST. — Nationalism in the Middle East, pp. 68 M.E.I., Washington, 1952.
- M. OAKESHOLL. — Social and Political Doctrine of Contemporary Europe, 8th Printing, pp. 23, 241, Cambridge Univ. Press., N.Y. 1950.
- هانس كيلسون ترجمة على الحمصاني : الديمقراطية ، طبيعتها وقيمتها ، ص ١٤٠ ، مكتبة الانجلو المصرية . القاهرة . سنة ١٩٥٢ .
- نجيب الارمنازى : محاضرات عن سوريا من الاحتلال حتى الجلاء . ص ٢٢٢ ، دار الكتاب العربى ، القاهرة . سنة ١٩٥٤ .
- R. E. OSGOOD. — Ideals and self interest in American foreign relations, pp. 12, 491, Univ. of Chicago Press, Chicago, 1953.
- N. D. PALMER and H. C. PERKINS. — International Relations, pp. IX, 1270, Stevens, London, 1954.
- Dr. RASHED EL BARRAWY. — The Military Coup in Egypt, Analytical Study, pp. 269, Lib. La Renaissance d'Egypte, Cairo, 1952.
- J. P. ROCKE and M. S. STEDMAN Jr. — The Dynamics of Democratic Government, pp. 7, 445, McGrawhill, London, 1954.
- J. STONE. — Legal Controls of International Conflict, pp. IX, 851, Stevens, London, 1954.

DROIT — قانون

- الدكتور محسن شفيق : القانون التجارى المصرى . الاوراق التجارية . ص ١٢٩٩ ، مطبعة المعارف . الاسكندرية . سنة ١٩٥٤ .
- ABDALLA EL ERIAN. — Condominium and related situation in International Law, pp. VI, 163, Imp. Uni. du Caire, Cairo, 1952.
- الدكتور صبحى الحمصانى : محاضرات فى القانون اللبنانى : ص ٧٩ ، دار مصر للطباعة ، القاهرة . سنة ١٩٥٤ .
- عبد المؤمن الزهيرى : فقه المرافعات الضريبية جزء اول : ص ٤٧٨ ، مطبعة السنة المحمدية ، القاهرة . سنة ١٩٥٥ .

DIVERS — متنوعات

- J. D. BERNAL. — Science in History, pp. 967, Walls and Co., London, 1954.
- Lord ELTON. — General Gordon, pp. 447, Collins, London, 1954.
- E. FRIEDEL. — Cultural History of Modern Age, 3 vols, Vission Press, N.Y., 1953-1954.
- اوستن ميلار تعريف محمد متولى : علم المناخ القسم الاول ، ص ٢٢١ ، مكتبة الانجلو المصرية ، القاهرة . سنة ١٩٥٤ .
- OLIVIA MANNING. — The Remarkable expedition "The story of Stanley's Rescue" of Emin Pasha from equatorial Africa, pp. 273, Heinemann, London, 1947.